

« Sans retard, il veut que sa propre maison devienne le premier berceau de l'œuvre, et que les maîtres y viennent faire le noviciat de cette piété et de cette discipline qu'ils devront ensuite, envoyés au loin, communiquer aux enfants.

« Il choisit donc, pour les former à sa méthode d'enseignement quelques jeunes gens de bonne espérance, nourris déjà de ses leçons, et, le 24 juin 1681, il ouvrit, sous les auspices et la bénédiction de DIEU, sa maison-mère. »

Cependant le Bienheureux continuait ses études de théologie à l'Université de Reims. Il subit ses examens, soutint ses thèses, et reçut, en cette même année 1681, le bonnet de docteur à l'âge de trente ans.

A continuer.

ÉCHO DU TIERS-ORDRE SÉRAPHIQUE

1^{re} CONFÉRENCE SOMMAIRE SUR LE TIERS-ORDRE.

Avant d'offrir à vos réflexions, bien aimés frères et sœurs en saint François, des instructions sur votre sainte Règle, nous avons jugé qu'il serait utile, pour ne pas dire nécessaire, de vous donner quelques notions préliminaires sur l'histoire du Tiers-Ordre qui vous fourniront des armes dont vous pourrez vous servir contre quiconque oserait le déprécier devant vous

Nous allons traiter aujourd'hui :

- 1^o De l'origine et de l'établissement du Tiers-Ordre.
- 2^o De sa Prééminence sur toutes les associations pieuses.

1^o ORIGINE ET ÉTABLISSEMENT DU TIERS-ORDRE.

La prière, les larmes et la mortification remplaçaient, en notre Séraphique Père saint François, les plaisirs de la vie joyeuse de sa jeunesse, lorsqu'il se retira dans une église déserte et presque en ruine. Là, prosterné devant un crucifix, il répéta trois fois, cette belle prière : « Grand Dieu, plein de gloire, et vous, mon Seigneur Jésus-Christ, je vous prie de m'éclairer et de dissiper les ténèbres de mon esprit ; de me donner une foi pure, une ferme espérance et une parfaite charité. Faites, ô mon Dieu, que je vous connaisse si bien, qu'en toutes choses, je n'agisse jamais que selon vos lumières et conformément à votre sainte volonté ! » — Et ses yeux pleins de larmes se fixèrent sur le crucifix. — Alors, il entendit, des oreilles du corps, comme